
飼い主のいない猫や犬猫の譲渡に関する取組みについて 

 

【調査の目的】 

  県では、飼い主のいない猫の過剰繁殖による生活環境被害の軽減及び所有者不明の猫

の引取数を減らすことを目的として、平成２６年度から地域猫活動支援事業を実施し、

地域住民が主体となって市町村が実施する地域猫活動を支援しています。 

  また、県が引取りした犬猫の新しい飼い主を探すため、動物愛護センターで動物愛護

団体と連携して譲渡促進の取組を実施することにより、致死処分数を削減し、人と動物

が共生する社会づくりを推進しています。 

このため、地域猫活動及び譲渡事業について皆さまのご意見をお聴かせいただき、今

後の施策の参考とさせていただきたいと思います。 

 

（保健医療介護部生活衛生課） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問１ あなたは、屋外にいる猫による生活環境被害を軽減するためにどのような対策が

必要だと思いますか。 

                        （ｎ＝366 選択は２つまで） 

選択肢 回答数 割合 

１ 飼い猫は屋内で飼育し、屋外に出さない 147 40.2% 

２ 飼い猫に迷子札を装着するなど所有者を明示し、餌やト

イレ管理など適正な飼養管理を行う 

186 50.8% 

３ 飼い主あるいは餌を与えている方が不妊去勢手術、餌の

後片付けやトイレ管理などマナーを守ってお世話する 

238 65.0% 

４ 追い払う、柵や塀の上に障害物を設置して敷地内への侵

入を防ぐなど、自分でできる対策をとる 

16 4.4% 

※地域猫活動とは 

地域における、飼い主のいない猫の過剰繁殖やトラブルの防止のために、地域の合意

のもとに地域住民が主体となり、不妊・去勢手術の実施や餌・トイレの管理などを行い、

猫を適正に管理する活動。本活動により管理されている猫を地域猫という。 

一世代限りの飼養や新しい飼い主探しにより、将来的には地域から飼い主のいない猫

がいなくなることを目指す。 

※ 現在、県が行っている支援 

・市町村と地域住民とが行う地域猫活動に対する技術的な助言等の支援 

・不妊去勢手術費用を助成する市町村への補助金交付による支援 



５ 飼い主のいない猫に対しては、地域住民の間でコミュニ

ケーションをとり、地域猫活動を実施する 

96 26.2% 

６ その他 7 1.8% 

 

 

 

［その他］（かっこ書きは類似回答数） 

・放置していると、野良猫がどんどん増えるので、保健所が捕獲し処分すること。（２） 

・猫を飼う際に ICチップなどを首輪などに埋め込み把握する。壊した際は、弁償や罰則を設

ける。 

・猫が自分の家の敷地内になにかした場合でも、飼い主に責任を取ってもらうことは難しい

ので、飼い主が家から出さないようにしてもらいたい。 

餌を与えるだけの『地域猫』等の活動は、無責任すぎるので絶対にやめてほしい。 

・明らかな野良猫は、避妊対策をする。そこに、補助金をだす。 

・動物愛護団体や、県で動物を保護する施設を作って大切に保護して無料で譲渡できる環境

を作ってほしい。いろんな方に命の大切さを教えてほしい。 

・猫の飼育者を登録制にし、首輪などで登録の有無を識別。登録違反者には、何らかの罰を

与える。（メジロの登録のような） 

 

 

問２ あなたは、「地域猫活動」について知っていましたか。また、県が「地域猫活動」

の支援事業を行っていることを知っていましたか。 

                        （ｎ＝366 選択は１つのみ） 

選択肢 回答数 割合 

１ 地域猫活動を行っており、県の支援事業も知っていた 21 5.7% 

２ 地域猫活動は行っているが、県の支援事業は知らなかった 52 14.2% 



３ 地域猫活動を知っており、県の支援事業も知っていた 30 8.2% 

４ 地域猫活動は知っていたが、県の支援事業は知らなかった 108 29.5% 

５ 地域猫活動のことは知らなかったが、県の支援事業につい

て聞いたことはあった 
16 4.4% 

６ どちらも知らなかった 138 37.7% 

７ その他 1 0.3% 

 

 

 

［その他］（かっこ書きは類似回答数） 

・どちらも知らなかったです無責任なのでやめてほしい 

 

問３ あなたは、福岡県動物愛護センター（古賀市）を知っていましたか。また、当セ

ンターにおいて、県が引き取りした犬猫の新しい飼い主を探していること（譲渡

事業）を知っていましたか。 

                        （ｎ＝366 選択は１つのみ） 

選択肢 回答数 割合 

１ 施設名を知っており、譲渡事業も知っていた 65 17.8% 

２ 施設名を聞いたことはあるが、譲渡事業は知らなかった 49 13.4% 

３ 譲渡事業は知っていたが、実施している施設は知らなか

った 

103 29.2% 

４ 施設名も譲渡事業も知らなかった 149 30.4% 

 



 

 

 

問３－２ （問３で「１」を選んだ方にお尋ねします。） 

   福岡県動物愛護センターにおける犬猫の譲渡について、次のことを知っています

か。 

                         （ｎ＝65 選択は複数） 

選択肢 回答数 割合 

１ 譲渡する犬猫は、原則として不妊去勢手術が済んでいる 29 44.6% 

２ 譲渡する犬猫は、原則として感染症を防ぐための混合ワ

クチンが接種されている 
30 46.1% 

３ 譲渡する犬猫は、原則としてマイクロチップが挿入され

ている 
19 29.2% 

４ 犬の譲渡を希望する場合は、事前に講習会を受講する必

要がある 
26 40.0% 

５ 犬猫を譲り受けるためには、家族の同意など一定の条件

を満たす必要がある 
42 64.6% 

６ 譲渡事業以外にも、譲渡した犬の同窓会、犬のしつけ方

教室のほか猫の飼い方教室などを実施している 
20 30.8% 

７ 知っているものはない 12 18.5％ 

 



 

 

問４ あなたは、福岡県動物愛護センターにおける犬猫の譲渡を進めるためには、どのよう

なことが必要だと思いますか。 

                         （ｎ＝366 選択は複数） 

選択肢 回答数 割合 

１ ホームページや SNSを活用し、動物愛護センター事業

の広報を強化する 
297 81.1% 

２ 犬猫を譲り受けるための条件を分かりやすく、ホームペ

ージ等に掲載する 
268 73.2% 

３ 新しい飼い主を募集している犬猫の性格や特徴を詳細に

説明する 
203 55.5% 

４ 県内各地に出張し、譲渡会を実施する 208 56.8% 

５ その他 22 6.0% 

 



 

 

［その他］（かっこ書きは類似回答数） 

・SNSや市町村の広報誌を活用して、譲渡会が行われていることについてより知って

もらう。（４） 

・ペットショップにも譲渡会へ協力してもらう。（４） 

・犬猫の飼い方やマナー、終生飼育について啓発活動を行う。（４） 

・ペットショップを廃止する。（３） 

・譲渡の条件を柔軟にする。（２） 

・拾い猫でも貰い猫でも安易に飼育できないようにするのが重要です。（２） 

・学校などで講演会を開いたり、大学と連携したプロジェクトなどを発足したり、若い

人を巻き込んだ活動をしてはどうか。 

・引渡し前に不妊去勢手術を行う 

・ワクチンやノミダニとりを終わらせておく 

・拾い猫でも貰い猫でも安易に飼育できないようにするのが重要です。愛護センターで

1匹譲渡すれば当面殺処分は免れますが、野放図に飼育すれば子孫が増え、また捨て

猫の被害となり愛護センター行きが２匹になる可能性がある。 

・自分は動物を今までに飼ったことが無く、どちらか言うと動物を飼うことが不得手で

ありました。今後も飼わないと思いますが、現在近隣からくる猫の糞等に悩まされて

おります。飼い主さんのより良い、飼い方を期待したいのですが、所有者も分からな

いことや面と向かって苦情を打ち明けることも困難であります。 

 

問５ 飼い主のいない猫や犬猫の譲渡に関する取組について、これまでの設問以外に意見が

ありますか。 

 ［ご意見（別添参照）］（回答数＝158） 



性別 年代 地区 問５
男性 ６０～６９歳 北九州 譲渡希望者を登録制にして、譲渡に関する情報を共有化する。（やっているかもしれませんが）

女性 ３０～３９歳 北九州
知らないことが多すぎると思いました。ペットは今飼っていませんが、いずれ飼いたいとは思ってはいるの
でペットショップとかではなくて、動物愛護センターを検討したいと思いました。

女性 ３０～３９歳 北九州
犬猫の譲渡に関して無知すぎて特に意見はありません。譲渡のときの条件はどの程度なのか気になるた
め後ほど自分で調べてみようと思います。

女性 ４０～４９歳 北九州

飼育すると補助金がでるとか。例えば、介護施設や医療施設などはドッグセラピーなどと謳って触れ合う機
会を設けているところもあるし、保護犬猫を可愛がってあげられる環境にはなにかしらプラスになるようなこ
とがないと無償での保護活動には限界があると思います。地域での保護活動にも何かしら支援がないと
続けていくことは負担が大きいと思います

女性 ５０～５９歳 北九州
猫や犬に対して餌だけを与える、無責任な行動をしている人は多い。県が積極的に活動している事を広げ
ていって欲しい。

女性 ７０歳以上 北九州
犬や猫を譲渡する場合、新しい飼い主が最後まで責任を持って飼うかを確認しないと、最初は可愛いいの
感情があったが年齢を重ねていく間に心情が変わる場合があるから。

男性 ６０～６９歳 北九州
山でネコにエサを毎日あげている人たちがいます。飼いたくても飼えない環境なのだろうと思っています。
街中や住宅地で、猫の嫌いな人たちの迷惑にならなければ許してもいいのではないかと私は思っていま
す。

男性 ６０～６９歳 北九州

生体販売事業と、殺傷処分となる当該活動との共存が一番の課題であると考える。
私は、現在まで3代の保護犬を飼育しており、ブリーダー放棄や癲癇発作をもって生まれてきて処分されそ
うになった犬を引き取り飼育しています。生体販売事業を圧迫したい訳ではなく、まず、殺傷処分や保護さ
れている犬猫を第一優先で家族に迎え入れられないか？（このような機会がある事の周知徹底と生体販
売前に一度は覗いてみてぐらいのアナウンスで）その結果生体販売で購入されることは日本では認められ
ているので問題ないと思う。生体販売業者でも、保護権斡旋をされているところもありますが、ほんの一握
りだし、紹介されている犬猫も極少なので。。。

ペット飼育の先進国であるドイツの事例を研究し、取り入れられる事や気づきから、何か参考に出来るもの
があるのではないかと思います。
https://animaroll.jp/animal/animal-column/1081845

女性 ３０～３９歳 北九州

【ペットとして飼育する】という点で、メリットの説明はもちろんだが、動物を飼うということの大変さや、デメ
リット（例えば、泊りがけで出かけるときにホテル等に預ける必要がある、ペット可の宿泊先を探す、等）も
説明する必要があると思う。
かわいい、というだけで飼うのではなく、家族になる、お世話の必要性を説明していかないと、無責任に手
放す人もいると思う。
また、野良猫や野良犬に餌やりをすることの弊害も、譲渡の場等で周知していくのが良いと思う。

女性 ５０～５９歳 北九州
民間と公的機関が協力して、捕獲から避妊手術、飼い主を探すところまで人手も費用も国から援助してほ
しい。

女性 ４０～４９歳 北九州
地域猫の取り組みは知っており、良い取り組みだと感じていますが、周知知らない方もまだまだ多くいると
思います。活動に取り組まれている方が偏見の目で見られないための取り組みも必要かと思います。市民
全員で動物愛護に関心をもてるようにしてほしいです。

男性 ４０～４９歳 北九州 犬はまだしも猫は害獣なので保健所での処分が妥当

女性 ３０～３９歳 北九州
自宅の周りに、おそらく飼い猫ではない猫がいて、たまにベランダに糞をされて困るので、この活動を応援
したい。

男性 ６０～６９歳 北九州 犬猫の売る業者が責任をもって売った動物を引き取る仕組みを作ることが必要
男性 ５０～５９歳 北九州 保護活動をしているボランティア団体との連携も必要と考えます。
女性 ５０～５９歳 北九州 飼い主がいない猫に餌を与えている方は、後片付けや清掃もするよう啓発して欲しい。

男性 ４０～４９歳 北九州
飼い犬猫や野良犬猫に飼い主情報やGPSなどが入ったチップを皮膚内に埋め込み、全ての犬猫を管理す
る。

男性 ６０～６９歳 北九州

　地域猫活動や動物愛護センターによる犬猫の譲渡は、殺処分を減らし、人と動物が共生出来る社会を
目指すために、大変重要なことと思います。
　譲渡活動に伴い、飼い方や躾け教室等のサポートや譲渡後の相談窓口も大事かと思います。
　地域猫活動を知らない人もいますので、餌やり等を見て、単に野良猫に餌を与えているだけと思うかもし
れませんので、このことを周知しないと、トラブルの発生も懸念されます。

女性 ２０～２９歳 北九州
野良犬や野良猫はよくいるが、見かけた時の対応の仕方がわからないので、そういうのも広報していただ
きたい。また、飼い主がいない状態を防ぐために、飼い主には講習を受けたり免許のようなものをとらせた
り、条件を設けるなど簡単に飼えない仕組みをつくってはどうだろうか。

女性 ２０～２９歳 北九州
犬猫ではないが、「えさをあげないでください」という注意書きがありながらも野生動物にえさをやる人を何
度か見たことがある。なので、飼い主のいない猫について、勝手にえさをやらないなど地域でどのように接
していくのかを伝えるような活動があると良いと思った。

女性 ３０～３９歳 北九州
実際、猫の糞被害に困っています。
トラブルにならないよう、そのような問題について気軽に相談できる窓口がほしい。電話でなくＳＮＳやメー
ルでできるなど。



性別 年代 地区 問５

女性 ４０～４９歳 北九州
処分される犬猫が多いと聞いたことがあります。情報を公開し譲渡会等広めて欲しい。何も知らないことを
痛感しました。

男性 ６０～６９歳 北九州
ペットとして買われていた犬や猫など最後まで大切に世話をする義務があると思います。ペットを飼う際は
個体識別番号と飼い主との照合が出来る仕組みを作り最後まで世話を行う。難しい場合は適正な手順で
譲渡出来る工夫を構築する事が重要と思います。

男性 ４０～４９歳 北九州
動物好きな方にとって放置されている動物をほおっておけないのは分かりますが、安易に餌をあげたりす
ることで、居着いてしまう。飼い主の高齢化や死亡なども問題だと思います。

女性 ４０～４９歳 北九州
賃貸住居等の理由で飼いたくても飼えない人も多くいると思うので、地域猫活動を利用して、「あそこに行
けば動物との触れ合いができる」ような場所を作る環境が欲しい。

女性 ６０～６９歳 北九州
猫を見つけたときにどう対処して良いのかわからないので、問い合わせや預かり先の連絡先や活動団体
の案内がもっと、広報して欲しい。

男性 ７０歳以上 北九州 毎日のウオーク中に数か所でグルーブがえさを与えており注意するも効果なし。
男性 ６０～６９歳 北九州 地域猫活動なのか、単に餌を与えているだけなのか判別できないので、傍観しているだけになる。
男性 ２０～２９歳 北九州 譲渡の事業について知らなかったため、まずはそのことについての広報が必要だと思う。

女性 ４０～４９歳 北九州

野良犬は減った半面、野良猫は多いように感じます。
保護猫活動をされている方も知っていますし、活動資金を募る出店で購入したこともあります。
その時に去勢手術費用を県が負担してくれるようになったけどまだまだ足りないという話をされていまし
た。
でも、猫の特性上どんどん増えていくことは完全に防ぐことが出来ませんし、県が行う支援にも限界はある
と思います。
私は犬を飼っていますが、いきなり最初から保護犬を飼うという選択肢はありませんでした。
やはり飼い慣れた人でないと動物を飼育することは難しいと思うからです。
犬猫の譲渡活動にはもちろん賛成しますが、いろんな考え方の人がいて難しいということはこれからも課
題だと捉えています。

男性 ６０～６９歳 北九州
犬猫に費やする医療費が、保険が効かないこともあり高額であることが勝手に手放す要因の一つと思う。
例えば、10歳以上になったら医療費を割引する制度ができたら良いと思います。

女性 ６０～６９歳 北九州
野良猫にエサをやらない。
やっている人を見かけたら通報して何らかの措置罰金などを設定すると同時に捕獲して譲渡をするのか町
に野良猫がいないようにしてほしい。

女性 ５０～５９歳 北九州
飼い主がいない状況を作る前に責任もって育てることが出来ないのであれば飼うべきではない。なぜそれ
がわからないのか理解できない。

女性 ３０～３９歳 北九州
テレビ番組で譲渡会など保護ネコ活動をされている芸能人を取り上げられているのを見たことがあります。
ですが関東で行われているのだなと思うくらいで、古賀市でも活動されているとは知りませんでした。
PR活動をSNSなど身近なコンテンツで発信して、広く周知されたら良いなと思いました。

女性 ３０～３９歳 北九州
矛盾するかもしれませんが、簡単に譲渡できると安易に手放す人も増えそうなので、猫を1度は飼ったこと
がある人に限定した方がいいと思います。

女性 ４０～４９歳 北九州
ホームページだけでなく、ツイッターやインスタグラムなど、活動を周知してもらうためにつくる。インスタグ
ラムで、猫のダンスとかもいいかも

男性 ６０～６９歳 北九州
猫による畑でのフンなどの被害に悩まされている。犬のように首輪とかで持ち主をはっきりさせてもらえる
ようにしてほしい。対策もいいやすくなる。

女性 ６０～６９歳 北九州
野生の犬はほとんど見かけませんが、猫は相変わらず多く、私の家の近くでも多いようです。庭に入って
糞をしたりして困っている方も多くいます。地域猫の活動も大事ですが、猫害に悩む側から見ると複雑で
す。

女性 ６０～６９歳 北九州 譲渡しようとする犬や猫の写真を掲載する

男性 ７０歳以上 福岡
近くのペットショップに行くと、ペットを飼いたい人を多く見受けられます。この方々へのアプローチを考え
て、色々な提案を行っていければ良いかと思います。

女性 ７０歳以上 福岡 地域のお祭りの時に譲渡会があれば、もっとたくさんの人達に興味を持ってもらえると思います。
女性 ６０～６９歳 福岡 もっともっとメディアを通して活動を宣伝したらいいと思います。

女性 ３０～３９歳 福岡
とにかく飼ったら最後まで面倒みる、これに尽きる。そして勝手な都合で捨てない。日頃からSNSでボラン
ティアさんの活動は見ているが、それも限界があると思うので、冒頭に言ったことを徹底するしかないと思
う。

男性 ７０歳以上 福岡
周南市で野犬が問題になっている。私の子供の頃、公的機関で野犬狩りをしていたが、現在、全く見かけ
ない。集団化した犬は危険。野犬狩りも必要ではないか。

男性 ２０～２９歳 福岡
飼い主のいない、猫、犬を増やさない事が大事になってくるのかなと思います。飼う際のさまざまな条件
や、無断で捨てたりした際の罰則などが必要なのかと。

女性 ４０～４９歳 福岡
ペットショップや動物病院で販売する動物と一緒におかせてもらって見てもらう機会を増やす。
YouTubeで動画をながして多くの人に知ってもらう。
市役所や保健所スーパーに、一般の方が気軽に目にできるポスターを掲示する。



性別 年代 地区 問５

男性 ６０～６９歳 福岡
犬猫を飼う（売買、譲渡など）場合、事前に、その犬猫が生涯を全うするまで責任を持つということを罰則を
設けて求める、ということを法令・条例等で規制することも重要と思います

女性 ６０～６９歳 福岡
猫ボランティア団体は知っていたが自費で去勢などされていた。支援事業があるのは知らず、動物はあま
り好きではないが、確かに生活環境被害につながる恐れもあり、この支援事業を推進してほしい。

男性 ２０～２９歳 福岡

私は、実際に古賀の愛護センターで犬猫譲渡のボランティアに登録してます。
譲渡会に参加して感じたのは、
譲渡先を選定する条件が厳しいことです。

高齢者は引受人がいないと譲渡対象から外れます。
高齢者も譲渡対象にできるよう、体調が悪くなったり体が悪くなって飼えなくなったらセンターに戻す制度が
あれば譲渡がより活発に行われ、少しの期間でも人間の愛情に触れられる犬猫が増えると思いました。

女性 ６０～６９歳 福岡 犬猫は好きではないので、考えた事がない。

男性 ６０～６９歳 福岡

県が地域猫活動に技術的な助言や手術費用の補助を行われていることを知り、とても良い取り組みと思
いました。私は福岡市南区在住ですが、20から30年前は公園や道路などで野良犬や猫を見かけました
が、現在はほとんどありません。県の支援事業の成果でしょうか。
(現在はカラスの方が生活環境被害が多いと感じます)

女性 １８～１９歳 福岡
犬猫を保護してくれる人に、最低限飼育に必要なもの(初回分のエサ、トイレ)を支給すると、引き取り後に
世話を放棄することを防げると思いました。

女性 ５０～５９歳 福岡

動物愛護センターの事は知っています。保護犬の譲渡会に参加し、講習会を受けたこともあります。我が
家の娘達が小さくてかわいい犬を気に入りました。センターの方が雑種だからどのくらい大きくなるかわか
らない、と言われました。我が家は初めてのペットを迎える時でしたので、センターの方の助言をありがたく
思って、ペットショップでお迎えする事にしました。昨年亡くなりましたが１７年間一緒に過ごすことが出しま
した。
地域猫は疑問店が多くて外飼いだと野良猫と変わらないのでは？
また、飼猫も室内で飼って欲しいです。花壇に糞をしていかれて腹がたちます！

男性 ５０～５９歳 福岡
飼い主のいない動物は、速やかに保護して欲しい。
譲渡については、ペットショップの在り方、ペットの登録制度、ペット飼育の免許制等から考えると良いと思
う。

女性 ４０～４９歳 福岡

保護犬や保護猫は、一般的に怖くて凶暴というイメージ、病気を持っているイメージが強く、良いイメージが
ない。
以前は私もそのように考えていたが調べたり、保護犬に興味をもって施設に行ったら考えが変わった。もっ
と保護している団体のことを知ってほしいと思った。私は保護犬を引き取った。実際、飼育してみて他の方
もペットショップで購入する前に保護犬、保護猫を一度見に行ってほしいと思った。アメリカでは保護犬、保
護猫を飼うのは当たり前。ペットショップと違ってトライアルも出来るし、性格も教えてもらえる。命を助ける
ことで他の不幸な犬を助けることが出来る。もっと知ってほしい！！

男性 ６０～６９歳 福岡 飼い主のいない猫や犬が発生しないようにする対策が大切だと思います。

男性 ２０～２９歳 福岡

最近ペット関連で悪質な業者のニュースをよく見るので、行政が手動で正しく管理してくれることは安心で
きるので良いし嬉しいです。
譲渡会なども、売れ残ったペットを保護犬や保護猫として譲渡している業者もあると聞くので、保護の背景
がわかる情報があればより安心できるかと思いました。

女性 ３０～３９歳 福岡

飼い主のマナーというのも大切かなと思います。きちんと管理、犬猫を家族同然に暮らしている方々ももち
ろん多くいると思いますが。
犬猫の管理徹底のためには、ICチップなども必要なのかなと思ったり。でも、つけなければ効果は薄いの
かもしれませんが。命を扱う、関わることですので、より慎重に議論してもらいたいです。

女性 ３０～３９歳 福岡

私自身も動物愛好家で、迷い猫を赤ちゃんの時から今のおじいちゃんに猫になるまで、とても可愛がって
います。
大事な家族の一員です。

１匹飼うのにも、お金がたくさんかかり、大変なことは知っていますが、
行政にて、保護活動を行うことをもっともっと推進していって頂けると嬉しいです。

野良猫のトイレや餌や水は、どなたが管理してくれているのでしょうか‥

公民館など地域でそういった場の提供や人集めなど、行ってもらえたらと思います。

女性 ３０～３９歳 福岡

高額な寄付金を要求するような悪質な保護団体が居なくなってほしい。いくら、とハッキリ記載された寄付
金自体おかしな制度だと思うので…
診察にかかった費用を領収書ありきで譲渡先へお願いするのはマトモなのですが。自治体の活動がもっと
広まることを願ってます。

男性 ３０～３９歳 福岡

私は〇〇区〇〇在住の〇〇歳独身男性ですが、これまで犬や猫を飼った経験がなく、今回の内容につい
ては意識・知識ともに乏しいです。常識的に地域猫活動や譲渡事業というものが存在することを知ってい
る程度でした。しかし、西公園や福浜海岸を散歩すると多くの猫を見かけます。かわいいなと癒されると同
時に、この猫たちには飼い主はいないのだろうか、いったい何処で生まれて、或いは何処からやってきて、
どういう形で一生を終えるのだろうかと考えたさせられます。今回のアンケートを機に一歩踏み込んで犬猫
について調べてみます。また、私のように関心があるようでない方々もたくさんいらっしゃると思うので、そ
のような方々の目に触れるような、或いは興味を持ってもらえるような広報活動に期待します。
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女性 ３０～３９歳 福岡

ペット飼育OKの物件に引っ越したので、いずれは犬や猫を飼ってみたいと思っています。知識をつけると
ころからと思い、少しずつ学んでいるところで、先日譲渡会に行ってみました。とてもかわいい犬がたくさん
いて飼いたい気持ちが大きくなりましたが、吠え癖がある子だと困るなぁとか、行儀よく留守番をさせること
はできるのだろうか、とか人間本意の考えが湧いてきて、飼うのは向いていないかも、と感じたところです。
身の回りには、飼う気はなかったけどペットショップでかわいい子を見つけたから飼い始めた、というパター
ンが多く、そういう軽い気持ちで飼い始めるから譲渡しなければならなくなるのではないかと思います。ま
ずは、ペット飼育についてもっと厳しくしっかりと教育を受けさせる必要があるのではないでしょうか。モラル
に頼っていては、人間のせいで不幸な動物が増えるだけだと思います。それから、地域ネコについてです
が、住んでいる地域にそれらしきネコがいます。地域ネコなのかどうか定かではないのですが、毛がボサ
ボサで、地域ネコというより野良猫という感じがします。地域で見守るのであれば、トリミングも少ししてあげ
てはいかがでしょうか？また、地域ネコに指定するのは良いですが、どれがその猫なのかが近所に分かる
ようにしていただけると助かります。

女性 ４０～４９歳 福岡
図書館や公民館、区役所で、譲渡のお知らせのチラシやポスターなど
あまり見たことがないので、ホームページを見ない人向けの広報を増やしたほうがいいと思う。

男性 ２０～２９歳 福岡
しつけの仕方も併せて学べる機会を作って欲しい。
マナーの悪い子、マナーを気にしない飼い主がイメージダウンしていると思う。

女性 ５０～５９歳 福岡

動物を飼うことが全てビジネスに繋がっています。ペットのブランド化をやめない限り捨てられる動物は減
らないと思います。
ペットの特性を知り、自分の持ち物にしない。
どんな罰則を作っても、求められるのは個人のモラルです。
勉強のし直しが必要です。

男性 ５０～５９歳 福岡
捨ててはいけないことはわかっているが、ではどうすればよいかの議論がない、もしくは私は知らないた。
そういうときはどうすればよいかどこか相談できるところはあるのか、あるとすれば周知してほしい。

男性 ４０～４９歳 福岡

地域猫活動は素晴らしい活動であり、今後もぜひ続けていくべきだと思う。
それとは別に飼育に関してのモラル、マナーアップ活動は積極的に行って欲しい。
猫が可愛いというだけの理由でエサをあげる人は後を絶たない。
そういう人に減らす活動も行って欲しい。

女性 ６０～６９歳 福岡
時々家の庭を猫が通っているのを見かけます。もし地域猫であるのであればそれを知っていた方がいいと
思います。回覧板などでどのような地域猫がどのくらいいるのか周知した方がいいと思います。

男性 ６０～６９歳 福岡
要は動物・命を愛しむ心の育成、周囲に迷惑をかけない飼養者への普及啓発だと思います。
基本的には市町村の役割であって県の業務としては違和感を感じます。もう少し県政のスリム化が必要で
は？

男性 ７０歳以上 福岡
県のホームページで、活動内容、譲渡関連の情報を流す。県下の活動している団体の紹介情報を掲載す
る。

女性 ５０～５９歳 福岡

小学校や中学校などで、この県の取り組みをもっと学ぶことができれば良いと思う。
年配の人でも安心して生き物と暮らしていけるよう、お世話できなくなっても安心して次の家族へ託したりで
きるような窓口があるとうれしい。
ペットのお墓も県や市で作ってほしい。

女性 ５０～５９歳 福岡

以前、私の車に子猫が居ついて、捕獲し家で保護したことがあります。
でも、家族にアレルギーがいて飼えませんでした。
もらい手を探しまいたが見つからず、近くの譲渡会に相談に行きました。
その時、活動内容をきいて大変ご苦労されているのを感じました。
今の活動内容の詳細は分かりませんが、ネットで譲渡会に参加したり相談できると助かりますね。

女性 ４０～４９歳 福岡

子犬を我が家に迎えたいと思い、ネット掲示板的なSNSを見ていた時期がありました。
「譲ります」と表示はあるが結果金銭を伴い譲渡のようで、しかもハッキリ金額が明示されてないが20万前
後が相場な雰囲気でした。であれば普通にペットショップで購入した方が、素人どうしのやり取りより安心
だな。と思った経験があります。
県が間に入ってくれる譲渡事業なら安心だし、値段の心配もしなくて良さそう。
あの時に知っていれば利用していたかも知れません。

男性 ３０～３９歳 福岡
最近ではインスタやフェイスブックの広告を上手に使っている企業が多いと思います。また、それをクリック
してしまうこともしばしばあります。ペットはペットショップで買うもの、と思っている人はまだまだたくさんいる
と思いますので、そういった方々に刺さるようなPRをしていただきたいです。

女性 ６０～６９歳 福岡

回覧板でそのような活動を知り、庭に被害を受けている現状を打破すべく自治体に問い合わせしたが、条
件の敷居が高すぎて依頼や実際の活動に対して二の足を踏んでしまった。飼い猫と野良猫を識別するこ
とが難しいのかもしれないが、野良猫の被害を慢性的に受けている我が家としては、なんとなくがっかりし
てしまった。

女性 ７０歳以上 福岡 飼い主は責任を持つよう、登録制にしてはいかがでしょうか。
その他 ２０～２９歳 福岡 猫アレルギーを持っているので、猫の飼い主が猫の毛がついた状態で外出しないように啓発してほしい。

女性 ４０～４９歳 福岡
アニフェアという保護団体をみたが金額が不明瞭で飼えなかった。
譲渡金額を明確にしていただけたら検討しやすい。

男性 ６０～６９歳 福岡
地域猫に関する活動は、それなりに知っていました。動物愛護の観点で見ると、確かにベストの活動では
ないのですが、この活動がなければ、動物愛護が進みません。いろいろと課題がありますが、良い方向に
改善しているかどうか、を判断指標にするべきだと感じました。
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女性 ３０～３９歳 福岡

目先にいる猫をどうにかしようという考えも必要なことだと思うけど、もっと飼う人が責任もった行動をして
ほしいです。
そのためには、ペットショップで安易に売らないや増やしたくない場合は、きちんと去勢手術を受けさせるな
ど、条例を作ってはどうですか?

女性 ５０～５９歳 福岡 ボランティアでされている団体がありますが、その方々に補助金を出してほしい。

男性 ６０～６９歳 福岡

私の住んでる地域は地域猫活動をしているみたいです。
誰がしているかは知りません。住んでるまわり、そして、家の庭まわりによく野良猫が来てます。　全ての
野良猫の耳に切れていて地域猫の印、みたいです。
家にも家猫を一匹飼ってますが地域猫の困る事は、庭にウンチをすることですね。
家も飼っているので、庭のウンチも我慢できますが、猫を飼ってない人よっては、我慢出来ない見たいです
ね。
将来的には買い主のいない猫がいなくなる事を望みます。

男性 ４０～４９歳 福岡 譲渡事業の更なる周知と飼い主の犬猫の管理の徹底が必要ではないかと考えます。
女性 ５０～５９歳 福岡 高齢者は飼える期間が短いから、子供の情操教育も兼ねて、若い世代が積極的に参加してほしい。

男性 ５０～５９歳 福岡
飼い主の倫理観が低くなってる中、行政がイニシアティブを取り飼い猫、飼い犬を途中で放棄した場合の
罰則を強化して頂きたいです。または登録制度を普及して欲しいです。

男性 ７０歳以上 福岡

愛猫家の人達は、放し飼いの猫や野良猫が他人に対しどれだけ迷惑を及ぼしているか真に理解しておら
れないと思います。犬による公園や道路の糞尿の被害も確かに迷惑ですが、近づかなければ被害を避け
られます。しかし猫は猫の方から近づいてきて屋敷内に侵入し糞尿の被害を与えます。家庭菜園を行う者
としては、殺してやりたい思いが生じます。飼い猫の場合は、心中飼い主を殴ってやりたいという思いが生
じますが、できません。このような言わば精神的苦痛を他人に与えていることを十分理解して頂きたいと思
います。地域猫運動も基本的には反対です。もし我々の地域で活動をされる方がおられる場合は、糞尿の
後始末を求めたいと考えています。結論を申しますと、私は猫につきましても、犬と同様の対応、つまり放
し飼いを禁止し、野良猫を捕獲すべきと考えます。

男性 ４０～４９歳 福岡

不慮の事故等により飼い主のいない猫が生じてしますことは、やむを得ない事情として行政が対応せざる
を得ないと思います。そもそも、飼い主のいない猫を発生させないように「飼い主」に責任ある飼育を啓発
することが必要かと思います。無責任な飼育放棄が如何に「猫」の一生を左右するのか、猫の立場になっ
て考えるような啓発活動を期待します。

男性 ３０～３９歳 福岡
マンションに住みついている猫を、有料でいいから捕獲して去勢手術して戻してくれるサービスがあるとよ
い。

男性 ６０～６９歳 福岡
犬や猫にはチップを植え込み飼い主の所在をハッキリさせれば良い。
飼い主の飼育の仕方に問題がある場合には罰則を設ければ良い。

男性 ５０～５９歳 福岡
日本アニマルケースワーカー（NPO法人）がイオンと県内各地で譲渡会をしているそうですので、そちらと
のコラボも一考頂ければと思います。

女性 ５０～５９歳 福岡
福岡は、いち早くワンヘルス事業に取り組んでおり、県の理解や支援が得られやすいと思います。私も、保
護猫譲渡会イベントのボランティアに参加したことがありますが、場所の提供や告知などで自治体が協力
していただけると、より活発になるかと思います。

女性 ４０～４９歳 福岡

近所のスーパーや公園で野良猫にエサを与えている人を見かける。ずっと猫がその場にいついてしまって
るので糞の問題もあり困る。住んでいる自宅の庭にも野良猫が糞をするのでとても困っている。野良猫の
情報を収集して役所が捕獲して譲渡会で飼い主を探してほしい。
隣の飼い猫が外にも自由に行き来できる環境で生活していたので、その猫はうちの庭で糞をしていた。飼
い主にはマナーをもって飼うように周知して欲しい。

女性 ３０～３９歳 福岡

街頭でたまに見かける機会がある。
先日もマークイズで見かけ子供がなんのイベントなのかと興味を持っていたので説明した。
どのくらいの頻度で行われているのか把握していないが、学校での取り組みや地域の公民館レベルでの
身近さで譲渡会、もしくは保護猫、保護犬の存在の学びが行われれば子供への認識も高まり、ペットを飼
うことの責任や命の大切さをそこでまた学べるのではないかと思う。また、それによって保護された犬や猫
の新たな家族も見つかるのではないか。

女性 ４０～４９歳 福岡 譲渡する際も責任を持って育てられるか厳しい基準を設けてほしい。
男性 ６０～６９歳 福岡 近所にも外猫を可愛がっている方がいて、どう接したらよいのか判らないのが実情です。

女性 ６０～６９歳 福岡
福岡県動物愛護センターの件は分からないが譲り受けたいけど条件が厳し過ぎると言う声を聞きます。独
身は駄目、高齢者は駄目とか。よく話し合って合意すれば良いように思います。

女性 ３０～３９歳 福岡

譲渡以外に同窓会や教室などされているのは知りませんでした。
犬猫の譲渡にあたり、性格を記載する際に人間が怖くて一度噛みついてしまった子もいるかもしれません
がそういう犬猫に噛みつき、危険などという表示をせずに犬の気持ちになって性格を表示したり、犬の気持
ちになってお世話できる方が譲渡の施設にいていただけるととても嬉しいです。犬の表情も変わってきたら
受け入れ側も受け入れやすいと思います。殺処分0目指したいです。言葉が言えない犬猫に代わって意見
させていただく機会があって嬉しく思います。

女性 ６０～６９歳 福岡
地域に多頭飼いをしている方が数名いる。
餌もあげていて、他の地域の皆さんとこの事について専門の機関の人も交えて話さないといけない

女性 ４０～４９歳 福岡
年2回等大規模な譲渡会を実施し、テレビCMで周知。もしくは譲渡を実施している場所を地元番組で取り
上げてもらう（例えば福岡くんで特集してもらう）。などの周知活動がもっと必要だと思う。知らなくてペット
ショップに行ったという知り合いもいるので、もっと知ってもらう活動をしてほしい。

男性 ４０～４９歳 福岡 人が多く集まるイベント会場に出向するなど関心を持ってもらう。

男性 ５０～５９歳 福岡
飼育者や関心者のモラルに頼るには限界がある。
個体管理が有効かと思う。
ペット自体の購入は意外に高額なので、販売店での特設コーナーで値ごろに販売してはどうだろう？

男性 ４０～４９歳 福岡 もっと猫被害をなくせないものか。



性別 年代 地区 問５

女性 ５０～５９歳 福岡

気持ちの面では、命を守り、優しく育てていける人がいるのが一番だが、なかなか理想通りにいかないの
が現実と思う。
私自身は、猫はかわいいと思うけど、飼うとなると、世話の大変さや自分に環境の変化が訪れた時に手放
す先が見つからない不安があり、困るなら最初からいらないと思ってしまう。また、フリマアプリで物を売る
ときは絶対不利なので飼わない。
自治体の事業となると、当然予算や人材の視点が出てくる。今、一般市民が生活するのに精一杯なのに、
正直、猫のことまで構っていられない、猫に予算をかけるくらいなら・・・という発想も出てくるだろう。

男性 ２０～２９歳 福岡
譲渡会が行われていることは知っていたが、行政が行っているとは知らなかった。ペットショップで犬猫を
購入する前に、まずは愛護センターにいる犬猫について知ってもらうとより知名度は広がると思う。

女性 ５０～５９歳 福岡
飼い主のいない動物がでるのは自然では仕方ないが、飼い主が勝手に飼育放棄をするのをやめさせなけ
ればならない。

男性 ３０～３９歳 福岡
譲渡する事は良いが、そもそも正当な理由以外で手放す事への罰則が必要。命を預かる重みをわかって
いない人がいるからこうなる。

男性 ３０～３９歳 福岡
命がかかわるため非常に難しい問題だとは思いますが、飼い主はマナーを守り、不要な繁殖を防ぐことが
大切であると考えます。

女性 ５０～５９歳 福岡
広報誌に募集等掲載する。
又、活動を載せて欲しい。

男性 ６０～６９歳 福岡

◇よくホームセンターやペットショップで犬猫の販売を行っているが、安易な飼育状態が問題になるケース
が多く(ブリーダーの多頭飼育も含め)ありますので、条例などでの規制強化や販売制限、飼育指導を徹底
して欲しいと思います。
◇近所でも所有者のいない野良犬猫に餌を与える人がおり、注意してもやめないので町内でも問題になっ
ています。

男性 ６０～６９歳 福岡 犬の管理は良くなってきていますが、猫が逃げ出すことが問題だと思います

男性 ５０～５９歳 福岡
当、犬猫に関する施策について、勉強不足のため具体的な意見をお伝えすることができません。申し訳ご
ざいません。犬や猫が住み着きやすい空き家やゴミ屋敷化した家などにも目を向ける必要があると感じま
す。

男性 ５０～５９歳 福岡
家の周りにたくさんいて、フンなどの公害に悩んでいます。近くの方も同じです。可哀想であるが、処分や
むなしだと思います。近所の方も同じ意見の方がほとんどです。

男性 ５０～５９歳 福岡
ペットショップに厳しい規制を掛ける（譲渡者責任）を設ける。
また、小学校から大学までペットに関する授業も行う

女性 ７０歳以上 福岡
栄養状態がよく増えすぎていることも解決を遠ざけていると思っている。自然でのキャパシティを探って、近
づけていくスタンスが念頭にあるべきかと。

男性 ５０～５９歳 福岡

私の地域も猫が増えてきています。糞尿被害に悩まされています。地域猫活動が正常に行われている地
域はいいのかもしれませんが、私の地域はそうではないようてす。地域に任せているとこの様な状況にな
りますので、地域を跨って活動する舞台が別途必要な気がします。それぞれの地域の現状を冷静に判断
して必要があれば、その地域の地域猫活動を軌道に乗るまで支援していくという事が必要だと思います。

女性 ６０～６９歳 福岡
マイクロチップの活用は、犬や猫を飼育するすべての方に、ぜひ使用されるよう、少し補助金出しても広く
使用してほしいです。

女性 ３０～３９歳 福岡
ペットショップを売買の場では無く、譲渡の場として運営できれば良いのでは無いかと思う。
責任感が無くてもお金さえ払えば簡単にペットを飼うことが出来てしまう環境はあまり良くないと思う。

男性 ６０～６９歳 福岡
市役所などの施設の掲示板の活用と、問い合わせ窓口の設置。
飼育施設の映像を放映し飼い主への啓蒙活動をする。

女性 ７０歳以上 福岡
もっと広報活動を促進し周知できるようにした方が良い。
里親が見つかるまでのあづかりボランティアも促進したらよいのでは??

女性 ６０～６９歳 福岡

譲渡に取り組みことも重要ですが飼い主のいない猫を増やさないことが重要だと思います。猫を保護して
動物病院につれて行き申請すれば飼い猫より安い料金で避妊去勢手術を受けさせることができますが、
その料金は保護した方が払うことになりますし、子猫で数匹いたり、病気やノミ、マダニなどがあればその
料金もかかります。それでは保護を躊躇してしまうこともあると思います。1年間だけでも?数年あればと思
いますが）飼い主のいない猫は何匹でも無料で手術する、手術後に地域猫として見守ることができなけれ
ば県に引き取りをお願いできるとなれば自然と飼い主のいない猫は減っていきっ譲渡会も必要ではなくな
ると思います。そして、手術はかわいそうや安い餌をやって皮膚病や病気を招いているような知識が無い
「餌やりさん」への啓蒙も必要だと思います。
譲渡会を日曜ごとに開き、保護活動もし、依頼があれば遠方へも出向き、自分で預かれなければできる方
にお願いし、病院へつれて行き、寝ていらっしゃるのだろうかと思うほど一生懸命に活動してくださっている
方がいらっしゃいます。その方たちへの金銭的な支援をお願いしたいです。現場は本当に過酷で体力も精
神的にもとても疲れていらっしゃると思います。

女性 ２０～２９歳 福岡 特にありません。飼い猫か野良猫かわかるようにしてほしいとは思います。

男性 ７０歳以上 筑豊
拾い猫でも貰い猫でも安易に飼育できないようにするのが重要です。
愛護センターで1匹譲渡すれば当面殺処分は免れますが、野放図に飼育すれば子孫が増え、また捨て猫
の被害となり愛護センター行きが２匹にになる可能性がある。

男性 ４０～４９歳 筑豊 学校で飼育するのはどうか。
女性 ２０～２９歳 筑豊 犬猫を譲り受けるための条件がある理由やその条件を規定した理由がわかると良い。

女性 ５０～５９歳 筑豊
仕事柄、野良猫や飼い主が亡くなった後の猫の行先がなく困ることが多いです。譲渡会や地域猫活動のこ
とは調べてみたことがありますが、いろいろな条件もあり、利用ができないことが多くあります。もっと国の
補助金などが出て地域に譲渡活動や不妊手術の費用の助成などがあったらいいと思います
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女性 ３０～３９歳 筑豊
譲渡を行い殺処分を減らすことに繋がることは良いことだと思う。
ただ、情報が少ないとこれまで野良の状態であった猫を安心して飼うことが出来るのか不安になる。

女性 ６０～６９歳 筑豊
ボランティアの方々からお話を少人数でうかがう会があります。
よいことだと思います。

男性 ５０～５９歳 筑豊

福岡県動物愛護センターの取り組みは高く評価するが、一方で飼い主の責任を条例等でもっと厳しくして
ほしい。犬や猫を捨てるような飼い主を減らす抑止力となるような制度の施行。また、特に猫は放し飼いの
方もおり、庭を荒らされたりと迷惑しています。室内限定で飼う、もしくは首輪に飼い主を記載した名札を付
けて、外に出す等。

男性 ３０～３９歳 筑豊
無責任な飼い方をする人が多いと思います。野良猫をうまくしつけて、
猫カフェなどを展開したら良いですね、自治体で。そして、こうした馴らされた猫を老人施設などに貸し出し
たら良いでしょう

女性 ６０～６９歳 筑豊

　自宅の近くに廃工場の空き地があります。野良猫が何匹か住み着いているようです。毎日早朝に自転車
でやってきて、残飯をあげている高齢女性がいます。お気持ちはわかるのですが、自宅で飼えないのな
ら、やめてほしいと思っています。夏は猫が食べ残した残飯が腐り、異臭がしています。我が家の庭にもそ
れらの猫が侵入してきて、排泄をして困っています。動物を可愛がるということをはき違えていると感じてな
りません。
　「地域猫」という言葉も耳にしますが、私は猫が苦手です。猫アレルギーの方もいらっしゃると思います。
地域猫はそういった家に侵入しないでしょうか？一部の猫好きの方の意見が通ってしまい、そういった
方々が我慢する状況はおかしいと思います。
　また、愛護センターが県内に一か所は少ないなと感じます。せめてエリアごとに設置し、避妊や譲渡を
行って、責任の持てる新しい飼い主を見つけてあげれれればよいかと思います。

女性 ５０～５９歳 筑豊
飼い主の教育はもちろんのこと、飼い主の選定も慎重にすべきだと思います。その点はきちんとされてい
ると思いますが、貰ってくれる人にむやみに譲渡するのは危険すぎるから。飼育放棄や虐待に発達するこ
とを懸念します。

女性 １８～１９歳 筑豊 上の設問で、「マナーを守ってお世話する」とありますが「マナーを守って世話をする」で良いと思いますよ。

男性 ７０歳以上 筑豊
　散歩等で糞を放置したまま帰る、アスハルト道路に糞がこびりついて臭い。隣組でその清掃に取り組ん
だ例がある。

女性 ４０～４９歳 筑豊

野良猫や野良犬が多い地域では、必ず餌を与えている方がいらっしゃるので、まずはその方に責任をもっ
て飼ってもらうようはたらきかけてみた方が良いのかなと思います。
賃貸住宅でどうしても変えない等事情がある方も多いと思いますので、その場合その方が中心となってそ
の地域で飼うことができる家庭や近隣の企業・自治体等を探していただき、ご自身の都合に合わせて会い
に行ける環境を作ってほしいです。
第三者が中心になって取り組んでしまうと、その方が動物と触れ合う楽しみ等をただ奪うことになってしま
いますし、野良猫・犬を見つけてはまた気軽に餌をやってしまい、空き家等に野良猫が住みついてしまう・
繁殖する・糞害等近隣住民に迷惑をかけてしまったり事故にあってしまう等々、悪循環の始まりになってし
まうのではないかと思います。

女性 ６０～６９歳 筑豊

県のメディアでのお知らせを朝昼晩と回数を増やして様々な世代の方々に目に入る時間に放送して欲しい
です。
私は過去の犬猫の８割は保護動物で必ず動物病院に連れて行き検査やワクチン、去勢や避妊手術をさ
せていました。
ここ数年、コロナ禍でペットを飼われる方がかなり増えましたが、ショップ等の売る側の命に対しての説明
が足りないのではないかと感じました。

男性 ６０～６９歳 筑豊 殺処分を極力減らし、共存する社会の構築。そのため、悪質なブリーダー、ペットショップの取締り

男性 ４０～４９歳 筑豊
動物に興味が無く、ペットを飼う生活を考えたことがない。取り組みについては、命がつながるなら、いいこ
とだと思う。しかし、覚悟がなくて家から逃がすなどしてしまうなら、最初から受けない方がよいと思う。

女性 ２０～２９歳 筑豊
引き受けたいが、子なし夫婦や独身は条件が厳しいと聞いた。また、賃貸だと中々引き取りたくても引き取
れない…

男性 ６０～６９歳 筑後
地域環境の維持が第一と考えます。生き物の生命を大切にすることも大事なことですが、先ずは自らの命
を守ることが一番だと考えます。

女性 ５０～５９歳 筑後 県主催の譲渡イベントが減った気がします。

男性 ４０～４９歳 筑後

飼い主のいない犬猫を県内各地に出張し、譲渡会を実施するのも良い方法だと思いますが、例えば、ペッ
トショップ等で譲渡会をする。もしくは、比較的、人の集まりやすい場所で行ったりする。また、犬猫だけで
なく、皆さんの負担軽減にもなるようにZoom等を使った譲渡会を試しに行ってみたりとか良いのではと思
いました。

男性 ２０～２９歳 筑後

年々飼い主の高齢化や多頭買いからの飼育崩壊のニュースが後を絶たないと思っている。ですから現在
動物にマイクロチップを入れて飼い主の管理を行っていると思うが今後は規制を作らずに緩和し、管理し
なくていいのではないかと思う。管理するにも費用がかかるので、人が飼える健康体は生かし、比健康体
はどんどん殺処分が、人の作った責任だと思う。

男性 ４０～４９歳 筑後
まず、現在の猫等の生活環境被害など県内の状況を多くの人に知ってもらって、ぺットショップや動物病院
等などと協力して、もっと取り組んで欲しい。

女性 ６０～６９歳 筑後
道の駅や商業施設で犬猫の譲渡を行っているボランティアさんがいるので、そのような方々への支援をお
願いしたい。フードや資金が足りないとのことで、少しだけ持って行ったことがあるが、たくさんの犬猫をお
世話されており、大変そうだった。
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女性 ６０～６９歳 筑後
犬猫の譲渡会で犬の譲渡の申込みをいくつかの団体に申し込みしたが、半年以上経っても何らかの連絡
もないままなので、個人情報の聞き取りだけはされるので、不安感を感じました。

女性 ３０～３９歳 筑後
犬や猫の飼い主になる側にも、飼う意思をはっきり持たせるような取り組みが必要。安易に譲渡しないよう
な契約などが必要。

女性 ４０～４９歳 筑後
地域猫や保護猫の活動を知り、昨年、自分も保護猫の活動団体より子猫を譲渡して頂きました。分からな
いことばかりで不安な部分もあったので、県や市のホームページやSNSでも情報を得られると、保護猫を
迎えたいと思っている方も安心できると思います。

女性 ６０～６９歳 筑後

知人（久留米市と小郡市）は、捨て猫等お世話をしているが、避妊手術、餌代、病院代などとてもお金がか
かると言っている。ネット上で飼い主を探したりしていますが、なかなか難しい様子だ。もっと補助金を増や
したり、事業の周知徹底をすべき。
私の近所でも、猫が勝手に庭に入っておしっこして臭いとか自治会に被害を訴える人もいる。犬はちゃんと
鎖につながれているが、猫はそうではない。飼い猫なのか野良猫なのかわからないのが困る。

女性 １８～１９歳 筑後

飼い主のいない犬や猫が譲渡された先で虐待に遭うという被害もあるので、できるだけきちんとした飼い
主さんに買ってもらえるように規制は厳しくする必要があると思います。
殺処分を減らすためにも、できるだけ、飼い主のいない犬や猫は譲渡されるべきだと思います。県内各地
を出張したり、インターネット(インスタグラムやX)を利用して、多くの人に見てもらえるようにすること、活動
を知ってもらうことがまずは1番大事なのだと思います。

女性 ５０～５９歳 筑後
ホームページやSNS以外の、例えば市や県の広報誌にも内容を掲載して欲しい。何故なら、発信してもら
えないと情報を受け取る側がキャッチ出来ないからです。まだ、紙媒体が必要な環境の人は多くおります。

女性 ３０～３９歳 筑後

以前、道の駅で実施されていた犬猫譲渡会を見に行ったことがあります。
餌が足りないとのことでしたので、少しだけ寄付させていただきました。
ボランティアでされているとのことで、大変そうでしたので、
このような活動をされているボランティアさんへの支援等あったらいいなと思います。

男性 ６０～６９歳 筑後 飼い主がいないねこ、いぬはとても困っている人がたくさんいます。何らかの対策は必要です。
男性 ７０歳以上 筑後 みやま市で行われていた地域猫への支援活動を、再開してほしい。

女性 ４０～４９歳 筑後
これからも積極的に取り組んでポランティアなども　学校などと連携して、広報活動にも大変でしょうが取り
組んでいただきたいです。

女性 ４０～４９歳 筑後 譲渡され後、ちゃんとチェックされているのかが心配です。

男性 ５０～５９歳 筑後

そもそも飼い主のいない犬猫を増やさない取組が大事
犬猫の売買には個体への登録制や買う側の身分証明や台帳管理
売る側も同等の管理が必要ではないか
自分は詳細を知らないので、既に取り組みとしてあるのかもしれないが、
近所にも野良猫か飼い猫か分からないが、敷地内に侵入しては
糞尿や吐しゃ物の破棄があり苦労している

その他 ３０～３９歳 筑後 人が集まるイオンやゆめタウンなどでもイベントを行う。ファミリー層が集まるので

男性 ４０～４９歳 筑後

野良猫が可哀想だからという理由で餌付けしても責任を持って飼うことはせず、ただ単に餌だけあげる無
責任は行為が過剰繁殖を生み出し、結果的に人間にも猫にも不幸な事態を招いてしまうという事実をもっ
と啓発していくべきだと思う。
犬猫の譲渡についてももっと広報を強化して誰でも利用できるような環境づくりが大切だと思う。


